
因各式
各样的原因，市区部

分地块面临规划调整问题，
这势必会影响到周边居民生活，
开发商和周边业主常因此产生分歧。
地块规划能否调整？市规划局今
年创新探索听证会模式，为了市区
一处地块改建，昨天组织第二次听
证会，开门办规划，利益各方当
面锣对面鼓，能否变更现场
决定。郑州晚报记者

冉小平
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郑州市红十字会募集物资
160万用于信阳水灾

昨天上午元通纺织城广场上，
举行了一场“情系商城县水灾爱心
捐赠仪式”，纺织城内的近千家商户
纷纷参与并献出爱心，帮助灾区群
众，送去一份温暖。募集的所有物
资交予郑州市红十字会，全部用于
商城县救灾工作。本次筹得捐款共
101 万元，筹得义捐实物价值 59 万
元。郑州晚报记者 邢进 谷长乐

记者昨从省人社厅获悉，河南省
2015 年企业工资指导线出炉，增长基准
线为 12%，上线为 18%，下线为 3%。该
工资指导线适用于省内各类城镇企业
在岗职工工资分配。

企业应当综合考虑自身经济效益
以及本企业职工工资水平、劳动生产
率、人工成本水平等实际状况，参考工
资指导线合理确定本企业平均工资增
长幅度。

正常生产、经济效益和工资水平处
于同行业平均水平的企业，可围绕
基准线确定企业工资增长幅度。

在岗职工平均工资相当于本
省 上 年 全 部 职 工 平 均 工 资
150%~200%的，确定工资增长幅
度时可不突破基准线。

在岗职工平均工资超过本省
上年全部职工平均工资 200%的，
确定工资增长幅度时可不突破基
准线的80%。

在岗职工工资水平高于本省

上年全部职工平均工资300%的，可围绕
工资指导线下线安排工资增长。

在岗职工平均工资低于地区或行
业工资水平、经济效益下滑、生产经营
困难的企业，原则上不低于下线确定工
资增长幅度。

不能安排工资增长的企业，应征求
职工意见，对在法定工作时间内提供了
正常劳动的职工，企业支付给的工资不
得低于当地最低工资标准。
郑州晚报记者 冉小平

陇海路交通路
部分区域停水

为配合陇海路给水改迁工程
施工，陇海路与交通路以东至铁英
街、铁英街南北实施停水。停水时
间：7月8日22点至9日22点。

因城市供水设施检修，航海路
二七所门口实施停水,影响区域：京
广路到石柱路段、航海路以南、春晖
路以北。停水时间：7月9日9点至
10日9点。郑州晚报记者 张华

■社保问答

中行缴不了医保费怎么办？
个别情况，缓一段时间再去缴

王女士：城镇居民医保缴费时
间啥时截止？

答：昨日是2016年度城镇居民
医疗保险缴费的第一天。参保人
员只需携带身份证或医保卡，到中
行储蓄网点缴费即可，缴费截止日
期为12月20日。

张先生：早上到中行网点缴医
保费，被告知还不能缴，怎么回事？

答：昨日中行网点可以正常缴
费。受社保信息系统升级的影响，
个别参保人员不能在银行网点办
理缴费，可直接到陇海路伏牛路口
市社保办事大厅征缴一处解决。
郑州晚报记者 冉小平具有表决权的 18 名业主代表，其中

12人同意项目建设方案，6人弃权。5名
专家也原则同意。

对有争议的项目，采取听证会方式
来决定，现场各方代表都感觉“满意”。

开发商代表彭勃说，以前和业主沟通不
顺畅，导致问题悬而不决。采取听证会，问题
拿到桌面上来说，现场解决，这种形式很好。

“听证会上业主们想问的问题都问

到了，开发商给出的答案也比较满意。”
业主代表王志斌称，听证会为存在争议
的利益各方提供了一个好的环境，相关
部门来组织，可信度高。

业主陆浩宇说，以前觉得规划纸上
“画画”，跟自己八竿子打不着，参加听证
会后，感受到规划就在身边，影响自己生
活的方方面面，也体验到规划所经程序
复杂，一项成果来之不易。

打电话有稿费
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河南省企业工资指导线出炉

工资平均增长12%，不得低于3%
不能低于当地最低工资标准

规划调整地块位于金水路与凤台
北路交叉口，占地约 43.7 亩，现状为售
楼部和临时绿地，南侧紧靠银基花园一
期 15 楼高层，住户 1300 多户。原规划
为办公商业中心，由一栋主楼和副楼组
成，建筑高度100米。

开发 商 河 南 银 基 房 地 产 开 发 有
限 公 司 相 关 负 责 人 介 绍 ，因 该 地 块

紧 邻 金 水 景 观 大 道 并 位 于 新 老 城
区 衔 接 处 ，毗 邻 地 铁 站 和 金 水 路 立
交 桥 ，决 议 变 更 规 划 建 一 栋 超 高 层
建筑。

该建筑由两栋超高层塔楼和商业
裙房等组成，主要功能涵盖商业、酒店
和写字楼。规划地下 4 层，最高的塔楼
地上62层，最大建筑高度286米。

“超高层挡住北侧视线，隐私也受
影响。”“开工后，进出金水路的口子会
不 会 封 上 ？”“ 施 工 噪 音 大 ，怎 么 解
决？”……听证会最为热烈的当属提问
环节，业主和专家提出问题，开发商现
场解答。

28 名业主代表分为陈述者和旁听
者，其中18名陈述者可提问、发表意见。

业主代表最关心的问题主要有：一
是北侧建超高层建筑，影响北侧视线；
二是楼间距拉近，影响隐私；三是施工
期间影响南侧住户出行；四是超高层建
筑基坑面积大，影响紧邻房屋安全；五
是施工噪声影响住户休息，粉尘影响小

区环境。
这些问题与周边业主生活息息

相关，也是建筑规划调整后多数项目
面临的共性问题。

开发商代表一一作出详细解释，承
诺进出金水路的出入口仍然畅通，采取
措施尽可能降低噪声污染。但仍有一
些业主不放心，担心当场作出的承诺在
开工后兑不了现，要求开发商以书面合
同方式予以确定。

随后，开发商又将这一超高层项目
规划阐述了一遍，并称项目建成后，业
态较多，方便了大家生活，利于业主们
房产升值。

焦点 业主最关心“隐私”“施工噪声”“房屋安全”

意义 问题拿到桌面上说，各方都乐意
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金水路旁将建286米高塔楼
昨日召开规划调整听证会，广征各界建议


